

ABSTRAK

Skripsi ini berjudul “Studi Literasi Media Televisi Bagi Ibu RumahTangga Di Kelurahan Pasar Lama Kabupaten Lahat Dalam Mengisi Waktu Luang Dengan Menonton Televisi”. Adapun rumusan masalah pada penelitian ini yaitu, Bagaimana literasi media televisi yang menjadi minat ibu-ibu di Jl. Kuburan Islam TalangKapuk RT.10 RW.04 Kelurahan Pasar Lama Lahat dalam menonton tayangan sinetron Buku Harian Seorang Istri dan sinetron Ikatan Cinta. Dalam penelitian ini bertujuan dalam memahami data memberi pengetahuan terkait literasi media televisi bagi ibu rumah tangga saat mengisi waktu luangnya dengan menonton tayangan sinetron buku harian seorang istri dan sinetron ikatan cinta. Penelitian ini merupakan penelitian lapangan dengan menggunakan metode deskriptif kualitatif yang dilakukan di Jl. Kuburan Islam Talang Kapuk RT.10 RW.04 Kelurahan Pasar Lama Lahat, dengan pengambilan sample penelitian berjumlah 20 informan selaku ibu rumah tangga. Dalam mengumpulkan data digunakan Teknik wawancara dan observasi yakni analisis data yang digunakan yaitu: reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan. Hasil penelitian ini dapat disimpulkan bahwa literasi media ibu rumah tangga di Jl. Kuburan Islam Talang Kapuk RT.10 RW.04 ini dapat dikatakan masih rendah atau berada pada level dasar. Melalui dua program pada tayangan sinetron tersebut, yang saat ini juga sedang banyak digemari dari kalangan ibu-ibu dapat dilihat posisi penonton yang antusias akan tetapi sikap kritis ketika ataupun setelah menyaksikan tayangan tersebut berlangsung juga tidak banyak dimiliki para ibu-ibu. Banyak dari mereka hanya menerima apa saja yang disajikan televisi, tetapi juga ada beberapa ibu-ibu yang paham terkait dampak positif dan negative dari tayangan yang mereka tonton. Dari hasil wawancara dan observasi yang telah dilakukan diketahui bahwa ibu-ibu di Jl. Kuburan Islam RT.10 RW.04 memang benar mengisi waktu luangnya dengan menonton televisi akan tetapi dengan versi kebutuhan individu masing-masing.

Kata Kunci: literasi media, sinetron